

Anne-Marie **Sache-Riesen**, et son fils Julien, à Evian;
Jean-Pierre et Karen **Riesen-Gray**, leurs enfants Steve et Sophie, à Clarens;
Liliane et Bertrand **Jordan-Riesen**, leurs filles Cindy et Kelly, à Chessel;
Andrée **Furrer-Riesen**, à Villeneuve, et famille;
Marcel **Riesen**, à Villeneuve, et famille;
les familles **Regez** et **Künzli**, à Villeneuve;
ont la grande tristesse d'annoncer le départ de

Monsieur Willy RIESEN

enlevé à leur tendre affection le 30 août 2014, dans sa 89e année, après
une courte maladie supportée avec courage et dignité.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: chemin du Crépon 57, 1815 **Clarens**.

La famille remercie tout le personnel et la direction de l'EMS Le Phare-
Elim à La Tour-de-Peilz où Willy a passé de belles années entouré par sa
deuxième famille comme il aimait à le dire ainsi qu'au Dr Jean-Michel Bigler
et Véronique Perruchoud, infirmière spécialisée, de l'équipe mobile des soins
palliatifs pour leur aide et leur soutien précieux.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.